

Ratsherrn
Patrick Engels

patrick.engels@afd-ratsfraktion-bottrop.de

Bottrop, 31.07.2023

Ihre Anfrage betr. „Auslastung des Parkhauses am Bottroper Hauptbahnhof“

Sehr geehrter Herr Engels,

zu Ihrer o.g. Anfrage kann ich Ihnen nachfolgende Informationen und Antworten geben:

Frage 1.: *Wie hoch ist die prozentuale Auslastung des Parkhauses am Bottroper Hauptbahnhof seit dem Jahr 2005 bis dato? Bitte jeweils nach Jahr aufschlüsseln.*

Seit der Einführung des kostenlosen Parkens im Parkhaus werden keine statistischen Daten erhoben. Die Auslastung ist mit diesem Instrument jedoch um ein Vielfaches gegenüber der kostenpflichtigen Variante gestiegen.

Frage 2.: *Wie hoch ist in diesem Zusammenhang die prozentuale Auslastung der vor Ort installierten Fahrradgaragen (Radboxen) seit deren Inbetriebnahme? Bitte je Jahr auflisten.*

Auch hier wird keine Statistik geführt, weil die PIA als Betreiber der Park & Ride Anlage hierzu nicht verpflichtet ist. Jedoch können für 2022 und 2023 Daten belegt werden. Hintergrund ist die Umstellung der Bewirtschaftung der Fahrradboxen, weil der Serviceleistungsvertrag "Bikey Boxen" aufgegeben wurde. Es hat eine Umrüstung der Boxen stattgefunden.

In 2022 lag die Auslastung bei rund 75 %. Aktuell sind von den derzeit 18 nutzbaren Bikey Boxen 15 vermietet, was einem Auslastungsgrad von 83,3 % entspricht.

Frage 3.: *Inwiefern sollen zukünftig noch weitere Fahrradboxen am Bottroper Hauptbahnhof bzw. an anderen Standorten in Bottrop entstehen?*

Am Bottroper Hauptbahnhof werden die derzeit vorhandenen Radboxen zukünftig durch das DeinRadschloss System ausgetauscht. Die Anzahl der Fahrradboxen von insgesamt 20 Boxen bleibt gleich.

Zudem ist an insgesamt 8 weiteren Standorten die Einführung des DeinRadschloss Systems geplant.

Frage 4.: *Sollte sich die Auslastung der Radboxen auf einem ähnlichen Niveau bewegen wie das dortige Parkhaus (30,5 Prozent) im Jahr 2005, wie und durch welche Maßnahmen könnte die Nutzung für Bürger bzw. Pendler attraktiver gestaltet werden?*

Die Auslastung der Boxen ist aus Sicht der Verwaltung gut. Mit der beabsichtigten Umstellung auf DeinRadschloss wird voraussichtlich durch ein Online-Verfahren die Buchung und Abrechnung komfortabler.

Frage 5.: *Wie oft und in welchem Umfang waren diese Radboxen schon von Vandalismus-Anschlägen betroffen, und konnten daraufhin zeitweise nicht genutzt werden?*

Angaben über Vandalismusschäden an den Radboxen sind nicht bekannt.

Ihre o.g. Anfrage und dieses Antwortschreiben werde ich den Vorsitzenden der anderen Fraktionen und Sprechern der Ratsgruppen zu Kenntnis geben.

Mit freundlichen Grüßen
In Vertretung:

